



Medienmitteilung

## Schöne Anerkennung für das Team der Sportbahnen Braunwald

***Braunwald, 10. Februar 2025 – Einige Besitzer von Ferienhäusern im Schwettiberg in Braunwald haben sich mit einer Überraschung beim Team der Sportbahnen Braunwald bedankt. Die perfekt präparierten Pisten, die freundlichen Mitarbeitenden und die hervorragend geführten Gastrobetriebe sprechen für sich und zeigen, dass sich in Braunwald etwas bewegt.***

Am letzten Samstag, 8. Februar 2025, haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sportbahnen Braunwald nicht schlecht gestaunt, als sie mit einer feinen Glarner Pastete überrascht wurden. Überbracht wurde das süsse Dankeschön von einigen Ferienhausbesitzern in Braunwald, welche sich für den grossen Einsatz in der aktuellen Wintersaison bei den Sportbahnen Braunwald bedanken möchten.

### **Anerkennung für den Einsatz**

«100% Einsatz leisten reicht nicht mehr, wir müssen 200% geben», das habe eine Mitarbeiterin der Sportbahnen Braunwald vor dem Wintersaisonstart gesagt, beginnt Christoph Boog, Ferienhausbesitzer in Braunwald, seine kurze Ansprache am Samstag. Dieser Einsatz sei überall spürbar, so Boog weiter: hervorragend präparierte Pisten und Schlittelbahnen, zuvorkommende, fröhliche Mitarbeitende und eine einladende und warme Atmosphäre in allen Gastronomiebetrieben. Die Glarner Pastete sei ein kleines Dankeschön und soll zeigen, dass die Arbeit, der Einsatz und das Engagement gesehen und geschätzt werden.

### **Ein Wandel ist spürbar**

Christian Portmann, ebenfalls Ferienhausbesitzer im Schwettiberg, unterstützt diese Aussage: «Wir «Schwettibergler» freuen uns über die neue Aufbruchstimmung und tragen diese auch gerne nach aussen weiter.» Es brauche eine Veränderung, damit Braunwald wieder positiv wahrgenommen werde und mehr Gäste begrüssen darf. Initiiert wurde die Überraschung von Beatrice Scotoni, die seit 60 Jahren in Braunwald Gast ist und fast gleich lange ein Ferienhaus im Schwettiberg besitzt. Es freut sie, dass ihre Anfrage bei den anderen «Schwettiberglern» direkt Anklang gefunden habe.

Christian Dachs, Geschäftsführer ad interim bei den Sportbahnen Braunwald, bedankt sich im Namen des gesamten Teams für die aufmerksame Geste. «Es ist wichtig, dass wir in Zukunft hier anknüpfen können», meint er. Er schätze die wohlwollenden Worte und freue sich bereits auf die nächste Wintersaison.



**Bildlegenden:**

Bild 01:

Mitarbeitende der Sportbahnen Braunwald dürfen von langjährigen Ferienhausbesitzern aus dem Schwetliberg eine Glarner Pastete als Dankeschön entgegennehmen.

**Copyright:** VISIT Glarnerland / Larissa Marthy

**Kontakt:**

VISIT Glarnerland AG

Verantwortliche Ferienregion Braunwald

Larissa Marthy

[larissa.marthy@glarnerland.ch](mailto:larissa.marthy@glarnerland.ch)

+41 (0)55 645 03 03